



14 de julio de 2025

**JUSTICIA**

**A proceso 3 por desaparición y asesinato de grupo musical**

La Fiscalía de Tamaulipas obtuvo la vinculación a proceso de José Govany "I", alias "Güero Nice", Mario "L", alias "El Chuco" y Francisco Javier "L", alias "El Panchito" por el delito de desaparición cometida por particulares, tras presentar pruebas de su presunta participación en la privación ilegal de la libertad y asesinato de cinco integrantes de un grupo musical, ocurrida el 25 de mayo en la colonia Riveras de Rancho Grande. Los imputados permanecerán en prisión preventiva mientras transcurre el proceso, para el cual se fijó un plazo de seis meses para el cierre de la investigación.

**DERECHOS HUMANOS**

**Luis 'El Gallo' critica presión de obispos y AI por migración haitiana**

Luis Acosta Moreta, presidente de la Unión Demócrata Cristiana (UDC), pidió rechazar las presiones de los obispos católicos y Amnistía Internacional para establecer cuotas de braceros haitianos, pues considera que esto abriría la puerta a suspender deportaciones y propiciaría la llegada masiva de indocumentados e incluso la creación de campamentos de refugiados en República Dominicana. Respaldo la política migratoria del presidente Luis Abinader, quien, según dijo, busca controlar la migración ilegal respetando la integridad física de los deportados. Insistió en que la crisis haitiana debe resolverse en Haití y que Francia, Canadá y Estados Unidos deben aportar soluciones.

**SEGURIDAD PÚBLICA**

**Captado en video: mata a su ex con arma larga**

En la colonia Balcones de Oblatos, Guadalajara, una mujer identificada como Carla fue asesinada la madrugada de ayer por su expareja sentimental tras una fuerte discusión registrada por cámaras de seguridad. El agresor, vestido con sudadera azul y tenis blancos, llegó al domicilio de la víctima en una camioneta blanca, y tras un intercambio de insultos, Carla salió con una escoba rota y aparentemente un cuchillo, golpeando el vehículo del hombre. Este respondió sacando un arma larga, presuntamente un fusil AR-15, con la que primero hizo disparos intimidatorios y luego le disparó en la cabeza y escapó.

**NACIONAL**



**Abogado de Ovidio ataca; Sheinbaum responde con demanda por difamación**

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que presentará una demanda por difamación en México contra Jeffrey Litchman, abogado de Ovidio Guzmán, quien la calificó como "publirrelacionista" de Ismael "El Mayo" Zambada. Sheinbaum afirmó que no responderá personalmente al abogado, a quien consideró defensor de un criminal, y pidió a la Fiscalía General de la República aclara cómo se logró la liberación del general Salvador Cienfuegos, acusado de vínculos con el narcotráfico, para disipar dudas sobre presuntas complicidades. Asimismo, rechazó cualquier relación del gobierno con organizaciones criminales.

**INTERNACIONAL**

**Europa responde a Donald Trump: lista represalia de 21 mil millones de euros**

El gobierno de Trump mantiene la presión comercial global mediante aranceles que podrían alcanzar hasta un 30 por ciento si no recibe mejores ofertas de acuerdos, según explicó el asesor económico Kevin Hassett. La Unión Europea busca evitar una escalada y sigue apostando por una solución negociada antes del 1 de agosto, aunque ya tiene lista una represalia de 21 mil millones de euros. Líderes europeos advierten del fuerte impacto económico de tales medidas.

**DEPORTES**



**Chelsea sorprende al mundo y arrasa al PSG en la final**

Contra todo pronóstico, el Chelsea se proclamó campeón del Mundial de Clubes tras golear 3-0 al favorito Paris Saint-Germain, que llegaba como campeón de la Champions y con una defensa casi imbatible. Gracias a una gran actuación colectiva y a la inspiración de Cole Palmer, el equipo azul se coronó.

**CULTURA**

**Gunn revive a Superman con corazón y guión sólido**

En 2025, el estreno de Superman dirigido por James Gunn ofrece algo casi insólito en el cine actual de superproducciones: un guión sólido escrito antes del rodaje. Interpretado por David Corenswet, este Superman se aleja de la imagen divina para centrarse en su costado humano.

